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JOSÉ FERNANDES

  

  

REQUER INFORMAÇÕES DO PODEREXECUTIVO SOBRE 
PREMIAÇÕES QUE O “MEC” IRÁ EFETUAR AOS MUNICÍPIOS 
QUEMELHORAREM ATUAÇÃO NO ENSINO PÚBLICO

  

  

Em matéria  intitulada  “MEC  premiaráescola  que melhorar  atuação”  publicada 
no  Jornal  Folha  de  São  Paulo  em  25  deabril  do  corrente  ano,  venho  por  meio  deste  questionar  a  Prefeitura  Municipalquais 
providências serão tomadas para adequar-se as medidas do Plano deDesenvolvimento da Educação.

  

Essa verba será destinada a escolasque conseguirem cumprir as metas definidas 
pelo MEC a partir do IDEB, novoindicador da qualidade da educação que leva em conta o desempenho dos alunos naprova Brasil 
e as taxas de aprovação.

  

Como esses dados – desempenho naProva Brasil e aprovação – estão disponíveis 
por escola, foi possível o MECcriar um mecanismo de premiação às que melhorarem.

  

Diante  deste  Plano  deDesenvolvimento  da  Educação,  solicito  informações  da 
Secretaria Municipal  daEducação  sobre  as metas  que  serão  criadas  para  que  consigamos  que  as  EscolasMunicipais  atinjam  as 
metas estipuladas pelo MEC.

  

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário eatendidas as formalidades 
regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera,DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência preste a esta Casa deLeis, 
após consulta a Secretaria Municipal da Educação, as seguintesinformações:

  

1- Em 2008 o MEC avaliará a alfabetização 
de alunos de 6 a 8 anos. Os alunos da rede 
municipal participarão desta avaliação externa 
(Prova Brasil)?
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2- Como funciona a avaliação interna dos 
alunos? Quem aplica e corrige as provas?
  

3- Em Assis funciona um pólo de formação 
de professores? Em convênio com qual 
Universidade? Qual o custo anual desta 
formação?
  

4- A Prefeitura tem feito contatos/projetos 
no sentido de trazer uma das 150 escolas 
técnicas federais previstas no Plano de 
Desenvolvimento da Educação?
  

5- O Governo Federal pretende investir R$ 800 
milhões entre 2007 e 2010 para a ampliação 
das instalações da educação infantil nos 
Municípios. A Prefeitura tem buscado tais 
recursos para atender a demanda dos bairros 
da cidade?
  

SALA DAS SESSÕES, em 04 de junho de 2.007.

  

  

  

  

  

JOSÉ FERNANDES

          Vereador – PT
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